

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang. “Implikasi Sabar Pada Kepribadian Konselor Islam Dalam Perspektif Kisah Nabi Yusuf”, maka dapat disimpulkan :

Nilai-nilai sabar yang terkandung dalam kisah Nabi Yusuf diantaranya sabar menerima cobaan hidup yaitu rintangan kehidupan yang dilewati Nabi Yusuf mulai dari kecemburuan saudaranya, dan fitnah (Zulaikha) yang mengakibatkan Nabi Yusuf di penjara bertahun tahun lamanya, sabar dalam berdakwah di jalan Allah SWT yaitu mengajak rakyat Mesir menyembah Allah SWT, bahwa Allah SWT lah yang Esa tiada yang patut di sembah selain Dia, dan Sabar dalam memimpin yaitu kepemimpinan Nabi Yusuf sangatlah bijaksana, karena kebijaksanaan yang dimiliki Nya membuat perubahan bagi negeri Mesir seperti meng-Esakan Allah SWT, kehidupan yang tertata (bahan pangan), terciptanya hubungan yang baik antar sesama, pergaulan yang berakhlak mulia, dan percaya Tauhid adalah agama yang murni.

Implikasi sabar pada kepribadian konselor Islam dalam perpektif kisah Nabi Yusuf yaitu konselor Islam harus menanamkan sifat sabar pada kepribadiannya. Supaya bisa menanamkan sifat sabar dalam kepribadiannya, konselor Islam bisa mencontoh sifat sabar pada kepribadian Nabi Yusuf. Kesabaran, keimanan, dan keikhlasan Nabi Yusuf diuji oleh Allah SWT.

Ujian-ujian yang ditimpakan kepada Nabi Yusuf seperti: 1. Kecemburuan saudara-saudaranya, 2. Fitnah Zulaikha sehingga dimasukkan Yusuf ke dalam penjara.

Melalui kesabaran, guru pembimbing atau konselor sekolah dalam proses konseling dapat membantu klien untuk mengembangkan dirinya secara alami, sikap sabar konselor menunjukkan lebih memperhatikan diri klien dari pada hasilnya. Konselor yang sabar cenderung menampilkan kualitas sikap dan perilaku yang tidak tergesa-tergesa.

B. Saran

Berdasarkan apa yang telah penulis baca, memahami serta menganalisisnya, banyak pelajaran yang dapat dipetik dari “Implikasi Sabar Pada Kepribadian Konselor Islam Dalam Perspektif Kisah Nabi Yusuf ” yaitu:

1. Terutama bagi konselor mari diterapkan nilai nilai sabar yang terkandung dalam kisah Nabi Yusuf sebagai pedoman dalam pelaksanaan bimbingan dan konseling Islami sehingga apa yang kita lakukan itu mendatangkan manfaat bagi diri kita dan orang yang kita bantu.
2. Saran kepada seluruh orang Muslim, hendaklah selalu bersikap sabar dalam menghadapi semua cobaan dan rintangan yang datang dari Allah SWT, seperti sabar yang terdapat dalam kisah Nabi Yusuf betapa banyaknya nilai nilai positif yang terkandung dalam kisah Nabi Yusuf yang dapat kita ambil.